

CODENSA Y EMGESA APOYAN LA MOVILIDAD ELÉCTRICA CON SUS EMPLEADOS

- *Cerca de 20 empleados de las Compañías cuentan ahora con un vehículo eléctrico gracias al programa ECO CAR, que les permitió adquirirlo con un precio 50% menor al del mercado.*
- *Con ECO CAR los empleados han podido acceder a los múltiples beneficios que representan la movilidad eléctrica como una conducción más cómoda y sin ruido, cero emisiones de CO₂ y ahorros en tiempo y dinero para sus desplazamientos.*



Empleado de CODENSA, beneficiario del programa ECO CAR

Bogotá, 15 de marzo de 2017. Como parte de su compromiso con la movilidad eléctrica, CODENSA y EMGESA, empresas del Grupo ENEL, crearon el programa ECO CAR, iniciativa interna que facilita a los empleados la compra de vehículos eléctricos.

En esta primera versión fueron 20 empleados que adquirieron los vehículos eléctricos de la marca Renault y recibieron de la compañía el soporte y asesoría necesarios para la instalación de los puntos de recargas particulares en sus viviendas. Adicionalmente, las Empresas instalaron cinco puntos de recarga en sus sedes corporativas que pueden ser utilizados por los empleados durante sus jornadas de trabajo.

El programa ECO CAR consistió en una alianza con Sofasa - Renault mediante la cual los empleados de las empresas pudieron adquirir estos vehículos con un ahorro de casi el 50% y una facilidad de financiación.

Los vehículos eléctricos tienen múltiples beneficios ambientales, de conducción y de movilidad, pues no tiene Pico y Placa.

Se estima que estos vehículos recorran en promedio 300 kilómetros mensuales, lo que representa que entre todos se estaría evitando la emisión de casi 60 kilogramos de CO₂ total al mes, si se comparan con una moto de cuatro tiempos.

TESTIMONIALES

“Desde que adquirí este carro eléctrico siento que me vida cambió. He logrado ahorrar tiempo y dinero. Ya no tengo que esperar al transporte público ni soportar las constantes paradas. El ahorro en dinero también ha sido muy significativo, pues ya no tomo buses, taxis y tampoco incurro en gastos de gasolina. Este vehículo me ha enseñado a manejar, a ser más ecológico con la aceleración, a conducir de manera relajada y a utilizar la regeneración para aumentar la autonomía del vehículo”, dijo uno de los empleados beneficiarios del programa ECO CAR.

Otra empleada que también hace parte del programa ECO CAR dijo: *“estoy muy agradecida con la Compañía por haberme permitido acceder a mi nuevo carro eléctrico. Soy amante de los carros y decidí cambiar mi camioneta por este vehículo para ser pionera del transporte eléctrico y de carros unipersonales. Es el estado ideal, un vehículo que me transporta incondicional, sin pico y placa y que inspira a los demás a tener uno. Esta ha sido una de las más gratas experiencias de mi vida”.*

CODENSA y EMGESA seguirán trabajando, aportando su conocimiento y experiencia al país para el desarrollo de proyectos y políticas que contribuyan al incremento de la movilidad eléctrica en Colombia, mientras avanza en nuevas iniciativas y futuras alianzas.

Codensa y Emgesa son filiales del Grupo italiano **Enel**, una de las principales compañías en el mundo que genera, distribuye y comercializa energía sostenible, respetando a las personas y el medio ambiente. Enel, atiende a más de 60 millones de clientes residenciales y comerciales en 40 países y crea valor para 1.3 millones de inversionistas.

Codensa S.A. ESP, es una empresa dedicada a la distribución y comercialización de energía eléctrica, líder en el mercado, con más de dos millones de clientes en Bogotá, en 97 municipios de Cundinamarca, 8 en Boyacá y 1 en Tolima. Constituida en 1997, Codensa tiene una potencia instalada superior a 8.303 MVA (megavoltiamperios) a lo largo de 43.754 kilómetros de red de alta, media y baja tensión. La compañía genera cerca de 8.000 empleos directos e indirectos en el país.

Emgesa S.A., es la empresa dedicada a generar y comercializar energía eléctrica en Colombia, con cerca de **800 clientes del mercado No regulado** y una capacidad instalada total de generación de **3.058,8 MW** que equivaldría a satisfacer la demanda nacional durante más de 3 años de forma ininterrumpida. Desde el 2013, participa activamente como agente comercializador de gas natural en los procesos de negociación con productores, comercializadores y clientes del Mercado No Regulado.

Si requiere información adicional, favor contactar a:

Andrea Delgado C.

E-mail: andrea.delgado@enel.com

Tel. 6016060 Ext. 3382 / cel.316 7409418